



CP-68-2024
Martes 20 de agosto, 2024

HACIENDA DEVOLVIÓ ESTE MARTES A FUNCIONARIOS Y PENSIONADOS MONTO REBAJADO POR SOLICITUD DE COOPEEDUCACIÓN RL

Esta noche, 14.876 funcionarios y 2.584 pensionados del gobierno central registrados en el sistema de pagos Integra, recibieron en su cuenta bancaria el reintegro de los recursos deducidos por solicitud de Coopeeducación RL, este mes de agosto.

Así lo afirmó Mauricio Arroyo, subtesorero nacional, quien explicó que luego de las coordinaciones internas con la Dirección de Tecnologías de Información y Comunicación se remitió, vía sinpe, a la cuenta de cada persona afectada, el monto deducido.

Arroyo explicó que después de la revisión de todas las deducciones solicitadas por esta cooperativa, se determinó que el rebajo se aplicó a servidores de 30 instituciones, en su mayoría de los Ministerios de Educación y Seguridad Pública, así como a 2.584 pensionados del gobierno central que recibirán esta noche la pensión correspondiente al mes de agosto.

Lo anterior significa que este último grupo recibió hoy dos depósitos: el de su pensión con la deducción y el reintegro por el mismo monto que les fue rebajado.

La Tesorería Nacional reiteró que no tramitará nuevas deducciones a favor de dicha cooperativa, a la que la Fiscalía le inició un proceso de investigación, luego de recibir denuncias de servidores que aseguran no mantener ninguna relación con esta.